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（一般質問予定表） 

一 般 質 問 通 告 者 （１９人） 

 

発言順序 議席番号 議 員 名 発言予定日 順序 

１ ４ 佐久間好夫 

 ６月１７日（月） 

① 

２ ２ 坂 本 和 広 ② 

３ ３ 斎 藤  徹 ③ 

４ １２ 安 齋 政 保 ④ 

５ ９ 本 多 俊 昭 ⑤ 

６ ２１ 平 栗 征 雄 

 ６月１８日（火） 

① 

７ ６ 鈴 木 一 弘 ② 

８ ７ 石 井  馨 ③ 

９ １５ 小 林  均 ④ 

１０ １１ 小 野 利 美 ⑤ 

１１ ８ 加 藤 建 也 

 ６月１９日（水） 

① 

１２ １３ 佐 藤  有 ② 

１３ ５ 佐 藤 運 喜 ③ 

１４ １０ 熊 田 義 春 ④ 

１５ １４ 菅 野  明 ⑤ 

１６ １６ 平  敏 子 

 ６月２０日（木） 

① 

１７ ２０ 佐 藤 源 市 ② 

１８ １７ 野 地 久 夫 ③ 

１９ １９ 斎 藤 広 二 ④ 

 

    （質問及び答弁の方式） 

     質問は、一問一答（質問ごとに答弁）で行います。 

     質問時間(答弁時間を含む)は、６０分以内で行われます。 

 

    （開議時刻について） 

     本会議は、午前１０時から開きます。 

 

    （休憩について） 

     おおむね１時間ごとに１０分程度の休憩が入ります。 

     また、昼食のため、正午ごろから午後１時ごろまで休憩が入ります。 
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（一般質問予定表） 

一 般 質 問 通 告 者 （１９人） 

発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

６月17日 

(月曜日) 

１ 
 ４番 

佐久間好夫 

１ 詐欺等の防犯対策について 

２ 東和学童保育所について 

３ 岩代地域の杉内仮設住宅地の跡地利用につ

いて 

４ 新生児難聴支援について 

５ 東和地域内の市道整備について 

６ 市で把握している安達地方減容化事業に係

る安全対策等について 

２ 
 ２番 

坂 本 和 広 

１ 再生可能エネルギー推進について 

２ 災害対応について 

３ 人口減少対策について 

３ 
 ３番 

斎 藤  徹 

１ 本市の防犯灯及び商店街街路灯について 

⑴ 防犯灯について 

⑵ 商店街街路灯について 

２ 二本松城跡前施設について 

３ 本市のキャッシュレス事業について 

４ 防災マニュアルやマップの外国人への対応

について 

５ 本市のＳＤＧｓの対応について 

４ 
１２番 

安 齋 政 保 

１ 市民生活の安心・安全について 

⑴ 除染について 

⑵ 市民との協働による地域づくり支援事業

について 

⑶ 中山間地の商店について 

２ 農業政策について 

⑴ 農業用水の水不足について 

⑵ 農業機械保守点検事業について 

３ 道路政策について 

⑴ 道路整備について 

⑵ 道路維持管理について 

５ 
 ９番 

本 多 俊 昭 

１ 農業振興と市民生活の安全安心の確保につ

いて 
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発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

６月18日 

(火曜日) 

６ 
２１番 

平 栗 征 雄 

１ 市の公共施設等総合管理計画について 

２ 限界集落となった地域の今後の対応について 

３ パークゴルフ場建設について 

４ 今年度の学校の適正規模等調査事業について 

７ 
 ６番 

鈴 木 一 弘 

１ 二本松市の公共交通について 

２ 二本松市の安全対策について 

３ 改正健康増進法における受動喫煙防止対策

について 

８ 
 ７番 

石 井  馨 

１ 市民の安全確保について 

２ 空き家対策について 

３ 水の確保について 

４ 公共施設の活用について 

５ 除染に関する新聞報道について 

９ 
１５番 

小 林  均 

１ 会計年度任用職員制度について 

２ シビックプライドの醸成と関係人口創出へ

の取組について 

３ 自転車保険加入の促進について 

４ 災害時の備蓄品への乳児用液体ミルク導入

について 

１０ 
１１番 

小 野 利 美 

１ 通学路等の安全対策について 

２ 多目的運動広場等の整備について 

３ 上水道未普及地における計画について 

４ 定住促進住宅取得奨励金について 
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発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

６月19日 

(水曜日) 

１１ 
 ８番 

加 藤 建 也 

１ サッカー場整備、岩代公民館宿泊施設整備に

ついて 

⑴ サッカー場整備の進捗状況と整備内容に

ついて 

⑵ 岩代公民館宿泊施設整備の進捗状況につ

いて 

⑶ 両施設整備と岩代地区の振興について 

２ 地域包括支援センター事業推進について 

⑴ 地域包括支援センター委託の活用と事業

内容の評価について 

⑵ 消費生活センターとの連携について 

３ 特別支援学校開設について 

１２ 
１３番 

佐 藤  有 

１ 医師確保対策について 

２ 高齢者対策について 

３ 国際交流事業について 

４ 道路維持管理について 

５ 安達地方減容化事業について 

１３ 
 ５番 

佐 藤 運 喜 

１ 二本松市内の小中学校の児童生徒の実態に

ついて 

２ 広域連携の「連携中枢都市圏」の本市の取り

組みについて 

３ 安達地方広域減容化施設の現状と今後につ

いて 

１４ 
１０番 

熊 田 義 春 

１ 有害獣対策事業について 

２ ２０１８年の合計特殊出生率について 

３ 幼稚園から保育所への転換について 

４ 教育環境整備について 

１５ 
１４番 

菅 野  明 

１ 高齢者の生活支援等について 

⑴ 公共交通運賃無料化について 

⑵ 自動車の急発進防止装置について 

⑶ 振り込め詐欺撃退装置について 

２ 県立安達東高校の統合問題について 

３ パークゴルフ場整備について 

４ 防災ラジオについて 
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発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

６月20日 

(木曜日) 

１６ 
１６番 

平  敏 子 

１ 子育て支援について 

２ 介護保険について 

３ 教育の充実について 

４ 連携中枢都市圏について 

５ 会計年度任用職員制度について 

１７ 
２０番 

佐 藤 源 市 

１ 広域営農団地農道整備事業安達東部地区事

業変更について 

２ 平成３０年度における税収納状況及び各種

滞納状況について 

３ 公共事業における受注者への指導について 

１８ 
１７番 

野 地 久 夫 

１ 再生可能エネルギー推進事業等について 

２ パークゴルフ場建設について 

３ 安達駅周辺整備等について 

４ 集会施設等建設について 

１９ 
１９番 

斎 藤 広 二 

１ 国民健康保険税引き下げについて 

２ 油井小学校の増築について 

 


